

**Vivalto Santé nomme Caroline Jandin en tant que Directrice Générale de la Clinique de la Région Mantaise à Mantes-La-Jolie (78)**

**Vivalto Santé, acteur majeur de l'hospitalisation privée en France, avec plus de 50 hôpitaux et cliniques répartis dans l'Hexagone, annonce la nomination de Caroline Jandin en tant que Directrice Générale de la Clinique de la Région Mantaise.**

Située à Mantes-la-Jolie, dans les Yvelines (78), la Clinique de la Région Mantaise offre une prise en charge de proximité, s'appuyant sur une expertise pluridisciplinaire. Elle se distingue par ses pôles spécialisés en chirurgie viscérale, digestive, gastro-entérologique, urologique, orthopédique, vasculaire et carcinologique, et propose des interventions de pointe, notamment en chirurgie robotique.

L'établissement réunit une équipe de 40 praticiens et 130 professionnels de santé salariés, qui assurent une prise en charge de qualité. Il dispose par ailleurs de 119 lits et places, répondant aux besoins variés de ses patients.

**Caroline Jandin, 45 ans, Directrice Générale de la Clinique de la Région Mantaise (Mantes-la-Jolie).**

Diplômée d'un Diplôme d'État d'Infirmière, d'un Diplôme d'État d'Infirmière-Puéricultrice et d'un Master en Management des Organisations Sanitaires et Sociales, Caroline Jandin cumule 22 années d'expérience au sein d'établissements de santé.

Elle débute sa carrière comme infirmière avant d'occuper des fonctions de direction à la Croix-Rouge française de Compiègne (60). Par la suite, elle est nommée directrice de la Pouponnière sociale Arc-en-Ciel de la Croix-Rouge française à Beauvais (60), puis directrice adjointe à l'Hôpital Privé de Thiais (94). En 2023, Caroline Jandin rejoint le groupe B. Braun Avitum, spécialisé dans le traitement des patients atteints d'insuffisance rénale, en tant que directrice régionale.

Le 7 octobre 2024, elle est nommée Directrice Générale de la Clinique de la Région Mantaise.

**À propos de la Clinique de la Région Mantaise**

*Créée en 1935 au cœur de Mantes la Jolie, la Polyclinique - devenue Clinique fin 2019 - a intégré le groupe Vivalto Santé en février 2019. Établissement pluridisciplinaire certifié par la H.A.S, il est composé d'une équipe médicale et paramédicale complémentaire et propose une offre de soins de proximité pluridisciplinaire en chirurgie. Avec ses 40 praticiens et 130 salariés, elle développe des pôles d'expertise*

variés : urologie, orthopédie, vasculaire, chirurgie carcinologique, ORL, ophtalmologie, etc. L'établissement est équipé de 119 lits et places.

Site web : <https://cliniqueregionmantaise.vivalto-sante.com>

### **À propos de Vivalto Santé**

Constitué d'un réseau de 100 établissements de santé répartis dans 6 pays (France, Suisse, Portugal, Espagne, République Tchèque et Slovaquie) au sein desquels travaillent près de 6 000 praticiens et plus de 20 000 salariés, le groupe Vivalto Santé est l'un des acteurs majeurs de l'hospitalisation en Europe. En France, Vivalto Santé compte 53 établissements ; ce qui en fait le troisième acteur de l'hospitalisation privée. Depuis près de 15 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent.

Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Quatre objectifs statutaires ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés.

Site web : <https://www.vivalto-sante.com/>

### **Contacts presse**

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – [aze@enderby.fr](mailto:aze@enderby.fr)  
Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – [sel@enderby.fr](mailto:sel@enderby.fr)